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Примечание автора

 
Я прекрасно помню, что десять лет назад в последней книге серии «Беседы с Богом» – она

называлась «Дома с Богом. Жизнь никогда не кончается» – было сказано, что это последний
из диалогов, который будет опубликован.

Однако жизнь подобна мозаике, и поскольку все мы Едины с Богом, у нас есть возмож-
ность сотворить, как говорят кинематографисты, «альтернативный финал» любой истории.
Очевидно, именно это произошло и в данном случае. На уровне Суперсознания было принято
новое решение (это тот уровень, на котором функционируют все Души).

Я мог бы сохранить этот последний диалог в тайне, но внутри меня не утихал крик: «Даже
не думай!» И вот теперь, публикуя это дословное изложение моей недавней Беседы с Богом,
я чувствую, что честен перед Ним.

Я храню данное Богу обещание сделать все от меня зависящее, чтобы поделиться с миром
самой важной информацией, какая когда-либо попадала ко мне, ибо мне было показано, что
информация эта может позитивным образом изменить жизнь миллионов людей на планете.

Хотя все крупные мировые религии говорят, что на протяжении человеческой истории
Бог то и дело вступает в общение с людьми, я прекрасно понимаю тех критиков, которые пола-
гают, что такая честь и благословение не может быть дарована несовершенному и заблудшему
существу вроде меня. Между тем я с самого начала без устали твержу, что не только я один
веду Беседы с Богом – это делаем все мы, постоянно. Просто большинство людей называют
это как-то иначе.

У всех есть доступ к источнику высшей мудрости внутри себя – именно ее нам и предла-
гается воспринимать как Бога, работающего внутри нас и через нас. Сам Бог очень лаконично
сказал об этом в нашем диалоге: «Я говорю со всеми. Постоянно. Вопрос не в том, с кем Я
говорю, а в том, кто слушает».

Поэтому я предлагаю вам отбросить вполне естественный скепсис в отношении изложен-
ной тут информации, а вместо этого сосредоточиться на вопросе, насколько информация эта
ценна лично для вас, а также – если смотреть шире – помогает ли она вам глубже понять саму
жизнь.

В этой книге много говорится о жизни и смерти – а также о временнóм промежутке,
который их разделяет. Вполне возможно, что здесь вы найдете такую концентрацию метафи-
зических представлений, какую вам уже давно не доводилось встречать. Может быть, в какие-
то моменты вас будет посещать мысль: «Но это же просто поразительно – независимо от того,
считать ли это просто досужими размышлениями или принимать за факт!» А затем сразу же
возникнет справедливый вопрос: «Но какая мне польза от всех этих знаний? Как они соот-
носятся с моей жизнью? Как могут ее улучшить? Не говоря уже о жизнях других обитателей
Земли…»

Вы увидите, что я и сам задавал вопрос за вопросом, пытаясь добиться, чтобы этот диалог
был наполнен смыслом – в том числе прикладным смыслом. Ведь мне прекрасно известно, что
сегодня, когда в мире происходит столько событий, люди жаждут получить послание, которое
даровало бы им надежду, веру, исцеление и перемены. И должен сказать, что последняя беседа
с Богом принесла мне все это – именно поэтому мне захотелось поделиться ею со всеми.

В этом новом диалоге содержится ряд достаточно жестких оценок той ситуации, в кото-
рой мы находимся ныне, – однако их цель не осудить, но пролить свет, чтобы мы могли увидеть
некоторые происходящие процессы и понять, что делать со всем этим.

Я понимаю, что это прозвучит «заезженно», но Светлое Завтра вполне возможно – и для
отдельных людей, и для цивилизации в целом. Очень и очень возможно – нам нужно только
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сделать выбор. И из приведенного ниже диалога становится ясно, что нас от этого будущего
отделяет всего лишь Одно Решение. Надеюсь, после прочтения книги, вы это решение примете.
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Введение

 
2  августа 2016 года я внезапно вынырнул из глубокого сна. Меня пробудил Зов. Он

хорошо мне знаком. Я не слышал его уже почти десять лет – но он знаком мне очень хорошо.
Я понятия не имел, который час, но мне подумалось: «Если сейчас 4:23 утра, тогда какой

еще знак мне нужен?»
4:13.
Ну конечно! Как раз достаточно времени, чтобы выбраться из постели и подготовиться

к «встрече», назначенной на 4:23.
Первый мой диалог с Богом начался в 4:23 утра. Много недель после этого я просыпался

где-то между 4:15 и 4:30 – меня будил глубокий внутренний Зов: «Возвращайся к диалогу».
Это продолжалось месяцами (а потом растянулось на годы). Поначалу я спрашивал себя,

есть ли какой-то особый смысл в выборе времени, но вскоре перестал задаваться этим вопро-
сом.

Когда первые беседы с Богом, торопливо нацарапанные на желтой линованной бумаге
дешевых блокнотов, превратились в настоящую книгу (в ходе беседы мне было сказано, что
текст опубликуют, вот я и послал его издателю для проверки), мне подумалось, что, возможно,
со мной действительно происходит что-то важное. Когда же книгу купило более миллиона
человек и она была переведена на 37 языков, эта мысль превратилась в нерушимую уверен-
ность.

Затем стали поступать приглашения выступить с лекциями за пределами США – так что
мне пришлось искать свое свидетельство о рождении, чтобы оформить паспорт. Среди моих
пожитков бумажка не нашлась, и пришлось обращаться в муниципальные органы по месту
рождения. Я заплатил пошлину и попросил, чтобы мне прислали заверенную копию документа.

Получив письмо, я вскрыл конверт и пробежал глазами по тексту. И вдруг: «Время рож-
дения – 4:23 утра».

Ну конечно!
Тот факт, что сеанс связи с Божественным каждый день наступал приблизительно в одно

и то же время, всегда казался мне не случайным. По меньшей мере, я не мог его игнориро-
вать…

И затем, год за годом, когда я вдруг просыпался между 4:15 и 4:30 утра – внезапно обна-
руживая, что смотрю в потолок, а по телу циркулирует особого рода энергия, – я уже понимал,
что происходит. Я вскакивал с кровати, бросался к ноутбуку и открывался навстречу тому
Потоку, который проходил через меня.

Так оно было и в тот день – 2 августа 2016 года. Я выбрался из-под одеяла и пошел к
столу. Положил руки на клавиатуру. Неужели снова?!.

Позвольте объяснить.
Все мы ведем то, что я называю беседами с Богом, – постоянно. Это стало мне ясно

приблизительно на пятой странице из числа тех трех с лишним тысяч страниц, которые были
опубликованы за многие годы. Я понимал, что мой опыт не уникален – он даже не редкость.
Необычным, возможно, было лишь то, что я вел записи этих своих сокровенных встреч, а затем
направил их издателю, который действительно опубликовал их в виде книги.

Я понял и на опыте убедился, что у меня (и у всех нас) есть глубокая постоянная и личная
связь с Богом. Мы можем на практике общаться с Божественным и, при желании, просить о
наставлении, помощи, озарениях и о поддержке. На самом деле в этом и состоял основной
посыл той книги. Книга была помещена в мир, чтобы помочь всем людям открыться для этого
опыта – пригласить их к налаживанию новых, более тесных взаимоотношений с Богом.
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Но на этот раз было кое-что еще: ощущение, что я должен провести диалог, – иными
словами, для этого взаимодействия «пришло время», о чем свидетельствовало нарастающее
внутри чувство, которое невозможно игнорировать. Как будто нечто овладевает мною – и
такого чувства у меня не было вот уже почти десять лет. Именно из-за того, что десять лет
назад это чувство исчезло, я полагал, что больше такого не произойдет.

Я понимал, что буду что-нибудь писать. Статейку для «Хаффингтон пост». Пост для
блога CWG Connect. Пару абзацев на Фейсбуке. Ответы на сайте Ask Neale («Спроси у Нила»).
И даже полноформатную книгу, дающую подробный анализ полученных мною посланий. Что-
то такое.

Но еще одна книга бесед с Богом? Еще одно интервью с Божественным? Я полагал, это
все уже позади. И я ошибся.
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1
 

Не думал, что займусь этим снова. Я считал, процесс завершен.
Есть еще дело. Еще одно приглашение, дорогой.
Два приглашения я уже принял: изменить представления мира о Боге и вернуть людей

самим себе. Я думал, это всё.
Я знаю. Время для Третьего Приглашения тогда еще не пришло.

А теперь пришло?
Теперь да.

Ладно. И какое же третье приглашение? И последнее ли оно?
Да, последнее. И, между прочим, эти приглашения обращены не только

к тебе. Они для всех – хотя и не все их примут.
Но те, кто примет, – примут осознанно.

Я всегда понимал, что эти послания не только для меня. Что касается первых двух при-
глашений, то я всегда это знал.

Ну вот, а теперь принимай третье и последнее приглашение. Ибо настал
Безупречный Момент для Прорыва на вашей планете.

Звучит вдохновляюще – особенно учитывая то, что внешне все выглядит совсем
наоборот. Такое ощущение, что наша цивилизация откатывается назад. Мы словно бы стано-
вимся менее культурными, менее толерантными, нам труднее управлять своими эмоциями и
проявлениями (не говоря уже о гневе), сложнее получать доступ к лучшим сторонам своей
натуры…

Я рад, что ты все это видишь и чувствуешь, ибо если ты обращаешь
внимание на то, что происходит с тобой и вокруг тебя, и в ответ делаешь все
то, что считаешь нужным, – тогда беспокоиться не о чем.

Что ж… мне кажется, дела обстоят паршиво, но я не уверен – возможно, это мое личное
мнение, ошибка восприятия. Иными словами, на планете происходит много такого, чего быть
не должно.

Тут речь не о том, что «должно» быть, а чего «не должно».
Речь о том, что происходит в действительности – как на уровне твоего
индивидуального глубоко личного опыта, так и на уровне коллектива под
названием человечество. А также о том, каким образом вы можете изменить
(весьма радикально изменить) все то, что считаете неприемлемым.

Сейчас настал Безупречный Момент, чтобы начать осуществлять эти
перемены, ибо то, что ныне происходит в мире – в окружающей среде, в
политической сфере, в экономике, в обществе, в духовных течениях, – дает
вам явные и безошибочные, бесспорные и отчетливые подсказки о том, как
именно это можно сделать.

Поэтому пришло время для Третьего Приглашения.
Ладно, я готов. Мы готовы. Итак, о чем речь? В чем состоит Третье Приглашение?

Пробуждайте человечество.
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2
 

Честолюбивый замысел, однако… не слишком ли…
А разве может быть какой-то замысел быть слишком честолюбивым для

Бога?
Я имел в виду себя.

И Я.
Ну да… я понимаю, о чем Ты.

Правда? Или, может быть, ты забыл, Кто Ты Есть?..
Нет… Точнее, да… в том смысле, что я не веду себя соответствующим образом. То есть

умом-то я понимаю, что Бог пребывает во мне и я – Индивидуальное Проявление Божествен-
ного, но на функциональном уровне не ощущаю этого.

Пора бы и начать.
Легко сказать…

Пока ты так говоришь, будешь лишь оправдывать свое бездействие.
Однако нельзя пробудить человечество, пока не пробудишься сам.

Я знаю, знаю… Стараюсь, как могу.
Мог бы и лучше стараться. Сейчас Безупречный Момент для Прорыва.

Я понял… это – Твой ключевой посыл.
Ну так что, постараешься? Все вы, постараетесь?

Не могу отвечать за всех, но я в деле. Подскажи, как мне пробудиться поскорее. Нет ни
одного человека на Земле, который не хотел бы узнать, как это сделать.

Самый надежный способ пробудиться поскорее – стать толчком для
чужого пробуждения.

Но как я могу «быть толчком» для кого-то, если я сам еще не пробужден?
А вот это интересно. Это называется Божественная Дихотомия,

когда две, казалось бы, противоречащие друг другу истины сосуществуют
одновременно.

Правда в том, что ты уже пробужден, просто не знаешь этого. И в этом
смысле ты не пробужден.

Ты не пробужден для того факта, что ты пробужден. У тебя такое
чувство, как будто ты не пробужден.

Не поможешь ли разобраться? Мне кажется, я хожу по кругу.
Приходилось ли тебе когда-то ночью услышать шум и подумать, что это

сон, а потом с удивлением обнаружить, что ты уже не спишь?
Конечно. Такое случается с каждым из нас.

Это оно и есть.
Ладно, договорились, что я пробужден, но пока еще не знаю этого. Что может заставить

меня осознать свою пробужденность?
Просыпался ли ты когда-то от испуга, когда снился кошмар?
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И снова да – это тоже бывает у всех.
Вот и сейчас вы проснетесь от испуга из-за определенных обстоятельств,

сложившихся на планете, – многое уже превратилось в кошмар.
Ты же сам сказал: есть ощущение, что вы откатываетесь назад.

Такое было и в моей индивидуальной жизни – не только глобально.
Очень хорошо, что ты отдаешь себе в этом отчет. Это поможет тебе

осознать, что ты не спишь, – это все не дурной сон, а реальность, которую
нельзя выбирать и впредь.

Ты с каждым днем все лучше осознаешь, что происходит. Это поможет
тебе вспомнить, Кто Ты Есть, – и побудит действовать соответственно.

Собственно, это и должно произойти здесь. Это и понадобится всем
вам, кто уже почувствовал, что пробужден, и пора покончить со всеми этими
кошмарными снами. Вам нужно просто пробудиться к осознанию, что вы и так
не спите – и вполне можете влиять на происходящее вокруг.

Я не уверен, что готов взяться за спасение мира.
Речь не о спасении мира. Речь о твоем индивидуальном духовном

путешествии. Речь об индивидуальной эволюции. Это может оказаться
наиболее захватывающим и волнующим временем с момента твоего рождения.

И твое решение действовать в соответствии с тем, Кто Ты Есть в
Действительности, может вправду изменить мир, «спасти» его – но смысл не
в этом.

Смысл и цель – в твоей личной эволюции, именно ради нее ты изменяешь
все: и свой стиль движения по миру, и свое мировосприятие.

Если ты хочешь продемонстрировать, Кто Ты Есть в Действительности, –
а один из способов разглядеть себя состоит в том, чтобы спасать людей от
страдания, нести исцеление планете и позитивно влиять на будущее любимых
и близких, – тогда тебя не станет тяготить никакое «непосильное задание»,
скорее ты будешь испытывать задор и возбуждение от тех возможностей,
которые предоставила тебе жизнь в этот Безупречный Момент для Прорыва.

Третье Приглашение – приглашение пробудить в ходе своей личной
эволюции как можно больше представителей вашего биологического вида,
которые и так уже пробуждены. Однако их нужно пробудить для осознания
того факта, что они пробуждены, а затем вдохновить их действовать
соответственно… моделировать пробужденное поведение и подталкивать к
пробужденному поведению всех, кто пока еще спит,  – и делать все это
надлежит потому, что так велит тебе голос твоей индивидуальной эволюции.

Спасибо. Я «уловил». Но остается еще вопросик. Если так много людей уже пробуждены,
тогда почему они не ведут себя соответственно? Разве Ты не говоришь, что никто из них не
знает о своей пробужденности? Все они думают, что им только «снится» весь этот кошмар под
названием «последние новости» с планеты Земля?

Нет. Многие из них знают, что происходящее реально. Они достаточно
пробуждены, чтобы понимать, кто они есть, и какие усилия потребуются от
них, чтобы пробудить оставшуюся часть человечества.

Понятно… тогда вопрос остается. Если так много людей знают, что не спят, почему мир
таков, какой он есть? Я сам тут могу служить отличным примером. Каждый день я делаю,
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или говорю, или думаю что-нибудь такое, что никоим образом не согласуется с поведением
«пробужденного». Если я знаю, что пробужден, тогда почему веду себя таким вот образом?

Потому что быть пробужденным и знать об этом – это одно, а вот
полностью интегрировать это знание в собственную жизнь – совсем другое.

Иногда людям намного больше нравится делать вид, будто они не знают
того, что знают, – особенно пока они еще молоды или ведут себя незрело…
Либо просто игнорировать тот факт, что ты знаешь правду.

А иногда ты просто забываешь.
Разве папа никогда не говорил тебе: «Почему ты сделал как попало, если

прекрасно знал, как нужно?»
Говорил, конечно. Сто раз.

Теперь уже сто один.
Вы – очень юный биологический вид. Вы – как дети. Вселенские

карапузы. Шастаете тут, шалите, хоть и знаете, что все эти шалости вам не на
пользу, – просто прямо сейчас вам кажется, что это весело. Либо же вы просто
позабыли о том, что вам говорили.

Такова история вашего вида – ваш коллективный опыт на Земле. И таков
же твой индивидуальный опыт – несмотря на то, что ты прекрасно знаешь, как
нужно.

Ты не просто наблюдаешь неблагоприятное поведение других людей. Ты
фактически и сам занимаешься тем же самым.

Однако же теперь хорошо бы отказаться от всего этого ребячества.
Я знаю.

Знаю, что знаешь. Именно об этом Я тебе и толкую.
Даже те, кто прежде не знали, теперь узнали. Даже самым незрелым

представителям вашего вида все становится слишком очевидным, чтобы не
знать, не замечать или делать вид, что они не знают.

Однако ваше знание пока что не проявляется в действиях. Вы не
интегрировали свое знание. Вы знаете, но пока еще не ведете себя как
знающие. Вы пробудились к тому, Кто Вы Есть, и к тому, Что Есть Истина, –
но это пока еще никак не отразилось на вашем поведении. Вы продолжаете
изображать лунатизм.

И теперь, если вы не хотите врезаться лбом в стену или шагнуть с обрыва,
вам следовало бы пробудиться для того факта, что вы уже не спите и все
эти кошмарные вещи, которые творятся на Земле,  – не сон. Вы ничего не
«напридумывали» себе. И то, что сегодня наступил Безупречным Момент для
эволюционного Прорыва, – не игра вашего воображения.

Я понял! Ты повторяешь это снова и снова, так что до меня дошло. И уверен, что читатели
тоже поймут. Это – хорошая новость для всех.

Действительно хорошая. И Я иду вам навстречу. Я повторяю ключевые
слова.

Этот диалог, к которому ты был призван, – весь он будет сводиться к
повторению того, что Я уже говорил тебе в прошлых беседах.

Смысл в том, чтобы услышать все снова, и на этот раз усвоить. Нужно
собрать все воедино и продвинуться к Полной Интеграции… затем уверенно
принять Третье Приглашение.



Н.  Уолш.  «Беседы с Богом. Книга 4. Новый и неожиданный диалог о пробуждении человечества»

14

Не стесняйтесь будить людей, потому что воистину настал Безупречный
Момент для Прорыва.
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А почему Тебя все это так волнует? Я думал, Бог не занимает четкую позицию в делах
мирских.

Уж не говоришь ли Ты, что в этом деле у Тебя есть какие-то предпочтения и Ты глубоко
озабочен тем, как сложится моя жизнь, – и прочими делами Земли? И если Ты – правда Бог
этой Вселенной и если у Тебя есть какие-то предпочтения, как может быть, чтобы Ты не полу-
чил то, что Тебе требуется?

Полагаю, все эти вопросы вполне уместны, ибо они неизбежно будут возникать у многих
людей, вызывая растерянность

Да, все эти вопросы вполне уместны. У тебя есть возможность (равно
как есть она у всех людей, кто воспринимает помощь другим на пути
эволюционного роста как часть собственного эволюционного роста) делать все
возможное, чтобы пробуждать других представителей твоего биологического
вида – прежде всего своим поведением, своим примером. Ибо именно твои
действия – то, какой ты есть в этом мире, – могут растормошить других людей,
заставить их встрепенуться и увидеть свои собственные возможности.

Менее важно, но тоже ценно – то, что ты говоришь другим людям. Нужно
иметь смелость, чтобы высказывать не очень популярные слова, мысли и идеи,
которые могут открыть многим дорогу к более глубокому пониманию.

И теперь отвечу на последний вопрос: Мне не «требуется», чтобы ты
пробудил людей, – во всяком случае, Мне это «требуется» не больше, чем что
бы то ни было. Внесем ясность. Богу ничего не «требуется» – у него ни в чем
нет недостатка. Бог может получить все что угодно.

Тем не менее желания у Бога все-таки есть. Именно Божьи Желания
служат топливом в моторе мироздания. Именно Божье Желание питает
энергией Вселенную.

Ладно, тогда будем пользоваться словом «желание». Если Бог действительно «желает»,
чтобы человечество пробудилось, – полагаю, это нужно для того, чтобы сохранить и улучшить
наше нынешнее качество жизни, – тогда есть ли шансы, что это не получится?

Бог желает не какого-то конкретного исхода. Он желает, чтобы разумные
существа в Божьей Вселенной обладали полной возможностью творить все то,
что они хотят сотворить.

Если бы у разумных существ не было выбора, кроме как в точности
следовать Божьим приказам, тогда вы жили бы во Вселенной, которая населена
машинами. Автоматами. Роботами. Андроидами.

А это полностью нивелировало бы ту самую цель, ради которой разумные
существа были изначально созданы, – позволить Богу постичь Себя на опыте,
как Он есть: Творцом Собственного Опыта со Свободной Волей.

Тут очень важно понять, что Бог одновременно и Творец, и Творение.
Между ними нет никакого различия.

Это я знаю. Мне совершенно ясно, что нет ничего, что не было бы Богом.
Именно так.
Поэтому Бог переживает на опыте акт «творения» не через обращенные

к Себе же требования следовать приказам, а в точности наоборот: давая всем
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Своим сотворенным существам дозволение и силу, чтобы творить все, что они
пожелают.

В этом отношении все Части Бога демонстрируют фундаментальную
характеристику Целого:

Свободу.
Абсолютную свободу творить так, как может лишь Чистый Творец – без

каких бы то ни было преград и ограничений.
Эта сила дарована всем разумным существам. Эта сила дарована людям.
Понимаешь ли ты теперь? Я желаю не того, чтобы человечество

полностью пробудилось. Я желаю, чтобы у вас всегда были силы творить,
проявлять себя, получать опыт – так, как вы хотите. Если это означает
пробуждение – прекрасно. Если это означает не пробуждаться – тоже
хорошо. У Меня нет никаких предпочтений – помимо реализации ваших
предпочтений.

Тогда почему именно Ты сделал Третье Приглашение? Не мы пришли к Тебе – Ты обра-
тился к нам.

Но ведь вы все время обращаетесь ко Мне. Вы просили Меня – вы все
просили Меня – о помощи. Все ваши мысли, и слова, и молитвы – все это
подтверждает, что вы хотите перемен в своей жизни. Хотите, чтобы вся жизнь
на Земле изменилась.

Или вы думаете, Я не слышу этого?
Совершенно очевидно, что единственный способ изменить к лучшему

каждую отдельную жизнь и жизнь всего вашего вида – пробуждение. Вот
поэтому на повестке дня у нас именно пробуждение.

Но это ваша повестка дня, ваши молитвы – этого хотите вы. Моя роль –
только дать вам возможность сотворить то, чего желаете вы сами.

Потому-то Я и сделал вам это Третье Приглашение.
Прости, но мне по-прежнему кажется, что с этим «приглашением» Ты обращаешься к

нам.
Я тебе отвечу на эту реплику. Но вначале ты ответь Мне на вопрос, ибо

он может возникнуть и у многих читателей: почему все это так для тебя важно?
Почему ты так много внимания уделяешь вопросу «кто кого попросил»?

Потому что, если действительно именно Ты обращаешься к нам, тогда все это больше
похоже на команду, чем на возможность. Это не приглашение, а приказ. Я знаю, что Ты не
отдаешь «приказов», никаких «повелений»… тем не менее это Твое приглашение может про-
звучать, как знаменитая реплика из фильма про бандитов, где дон Корлеоне говорит: «Я сде-
лаю ему предложение, от которого он не сможет отказаться».

Не то чтобы я сравнивал Тебя с бандитами… но… видишь ли… кто станет отказывать
Богу?

Многие люди так и делают.
Ладно… не нужно бы ставить вопрос так… но в действительности вопрос такой: Это

«приказ» от Бога? Повеление?
Нет. Как ты сам верно отметил, Я никому ничего не «велю». Мне это не

нужно.
Посмотри на это таким образом. Если друг постучится в твою дверь, кто

к кому пришел – он к тебе или ты к нему?



Н.  Уолш.  «Беседы с Богом. Книга 4. Новый и неожиданный диалог о пробуждении человечества»

17

Конечно, он ко мне.
А если ты откроешь дверь и предложишь ему войти, будет ли твое

приглашение повелением или доброжелательным откликом на стук в твою
дверь?

Хорошо. Прекрасный образ. Так Ты говоришь, что это я постучался в Твою дверь.
Дорогой мой, ты едва ее не вышиб. Ты и еще половина человечества.
Разве ты не слышишь, как громко и настойчиво взывают твои собратья?
«Помогите! Кто-нибудь, помогите нам измениться».

Да, я это слышу. Это зов из глубин моего сердца – я его слышу.
Поэтому Я и озвучиваю Третье Приглашение.

Тем не менее кто-то скажет: Ты здесь Бог, а не мы. Вместо того чтобы приглашать людей,
почему Ты сам не сделаешь все за нас?

Тогда повторяй им снова и снова: задача Бога – дать вам силу и
вдохновение, чтобы вы могли совершить то, чего вы хотите, а не делать это
за вас.

Моя роль – дать вам свободу и средства, чтобы вы могли
творить собственную реальность, строить собственное будущее, добиваться
результатов.

Суть в том, чтобы вы оставались в роли творцов.
У Меня никогда не было намерения просто поставить людей за

конвейер, чтобы они дружно создавали то, что задумал Я. Я с самого начала
намеревался именно пригласить вас за кульман, чтобы вы могли разработать
свой собственный проект.

Но тогда Ты оказываешься у конвейера и воплощаешь наши разработки!
Моя очередь воскликнуть: «Прекрасный образ!»
Конвейер – это инструмент, посредством которого разработчик

воплощает свои замыслы. Однако в нашем случае есть некоторые ограничения.
Я не стану собирать изделие, способное разрушить весь завод.

Это, конечно, метафора.
Значит, мы можем завершить свою жизнь здесь, на Земле…

…если таков ваш выбор…
…но не можем «демонтировать» весь «конвейер». Мы можем влиять на локальную

реальность, но не на Высшую Реальность.
Совершенно верно. Ты понял. Ты уяснил.

Итак, возвращаясь к Твоей метафоре, Ты рекомендуешь нам не разводить костер прямо
на чертежном столе.

Именно. И обрати внимание, прямо сейчас некоторые из вас – их не так
уж много, но вполне достаточно, чтобы представлять угрозу, – ведут себя в
точности как дети, затеявшие игры со спичками.

Ага.
Да. Но именно это делает нынешнее время Безупречным Моментом для

Прорыва.
Потому что уже отчетливо пахнет паленым?
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Хорошая метафора.
Вот и разовьем ее… Итак, вы уже почувствовали запах паленого, но все

еще можете отложить спички в сторону.
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Я понимаю, что по нашему поведению этого не скажешь, но человечество хочет выжить.
Именно поэтому мы взываем о помощи. Многие считают, что стремление «выжить» – наш
основной инстинкт.

На самом деле стремление выжить – не основной инстинкт. Если бы
вы все действительно руководствовались настоящим основным инстинктом,
вопрос о выживании вашего вида вообще не стоял бы. Выживание было бы
гарантировано.

Я знаю.
Основной инстинкт человека – проявление Подлинной Сущности

каждого человека, то есть его Божественности.
Вам, людям, понятнее термин Чистая Любовь. Любовь, которая не знает

никаких предварительных условий и проявляет себя любой ценой.
Это – базовый импульс, следуя которому, услышав крик ребенка в

пылающем доме, человек бросается в огонь, вместо того чтобы бежать прочь.
На самом высоком уровне, в тот миг, когда решение нужно принять

безотлагательно, человек не станет тратить драгоценные секунды на
взвешивание своих шансов на выживание, пока там кричит ребенок. Он просто
делает то, что в его Истинной Природе.

В такие моменты ты понимаешь, что твое существование не может
прекратиться. Твой дух – сущность того, Кто Ты Есть, – живет вечно… и на
глубочайшем уровне тебе это абсолютно ясно. Поэтому вопрос о выживании
не стоит вообще. Вопрос не в том, будешь ли ты жить, но в том, как ты будешь
жить, – независимо от того, идет ли речь о следующих двадцати годах или о
следующих двадцати минутах.

И действительно, возможно, тебе очень хочется прожить в своей
нынешней физической форме более двадцати минут, однако же твой основной
инстинкт состоит в том, чтобы проявить Божественность, став олицетворением
необусловленной любви, – и он перевешивает и пересиливает жажду жить.

К сожалению, не все представители вашего вида демонстрируют тот же
уровень ясности и в обыденных жизненных ситуациях. На самом деле, тех, кто
всегда сохраняет такую ясность, очень и очень мало.

Заблудиться в лабиринте жизни очень легко. Лишь в самые критические
моменты, когда ставки немыслимо высоки, большинство людей действуют
«как безумные»… и действительно, ведь ум в эти моменты совершенно ни при
чем – человек следует зову души.

Если бы люди следовали зову души каждый миг, они за один день устроили бы Рай на
Земле. Они бы смогли сделать это, если бы просто воспринимали каждую минуту каждого дня
так, как будто они стоят возле пылающего дома. Ибо именно в таких ситуациях мы получаем
легкий мгновенный доступ к самым лучшим сторонам нашей природы.

И именно к этому придут те, кто решил способствовать пробуждению
вашего вида. Они будут следовать зову души каждый миг своей жизни
и побуждать к тому же других людей, всячески служа примером такого
поведения.



Н.  Уолш.  «Беседы с Богом. Книга 4. Новый и неожиданный диалог о пробуждении человечества»

20

Но помните, что вы – очень молодой вид, а поэтому не многие из вас в
силах понять, почему оказались тут, на Земле, или в полной мере постичь, что
означает эта ваша вечная жизнь вместе с Богом.

Если люди и могут как-то вообразить вечную жизнь, большинство из
них верят, что это будет какая-то вечная награда или наказание, полагая, что
Царство Божье представляет собой своего рода меритократию. В результате
они и тут, на Земле, создали мир наград и наказаний – воспроизводя в
физической реальности свое в корне ошибочное представление о Реальности
Высшей.

Да-да, я знаю. Мы уже говорили об этих ложных представлениях в наших предыдущих
беседах.

А теперь давай обратимся к тезису, что большинство из вас хотели
бы, чтобы ваш вид продолжал существовать в вашей нынешней физической
форме.

Вы хотите, чтобы ваши дети и дети детей обладали теми же
возможностями, которые были у вас,  – возможностью жить на этой
замечательной планете, в этой прекрасной и неповторимой среде, в этом
особом проявлении Жизни.

И здесь парадокс. Хоть вы и твердите, что желаете продолжать жизнь
здесь и улучшить эту жизнь, но многие из вас делают вещи, которые очень
мешают этому сбыться.

Но ведь они вредят не целенаправленно.
Нет. Не целенаправленно. В том-то и дело. У вас пока еще нет общего

понимания в отношении того, как надлежит проживать вашу общую жизнь.
Многие говорят одно, а делают другое.

И это главная из проблем, стоящих перед человечеством, если вы
действительно хотите воспользоваться этим Безупречным Моментом для
Прорыва и обеспечить своему биологическому виду возможность продолжить
свое существование в этой прекрасной и приятной версии физического мира.

И прямо сейчас мы просим помощи, потому что наша «версия физического мира» далеко
не так уж приятна и прекрасна для очень многих представителей нашего вида.

Большинство структур, которые мы создали, чтобы улучшить нашу жизнь на планете, не
привели к желаемым результатам.

Например, наши политические структуры порождают бесконечный раздор и беспорядок.
Наши экономические структуры порождают бедность и колоссальное экономическое неравен-
ство. Наши здравоохранительные структуры никак не приблизились к устранению неравенства
в доступе к современным средствам лечения и профилактики заболеваний. Наши социальные
структуры порождают все больше разлада и неравенства и даже чудовищной несправедливо-
сти.

И самое прискорбное, что наши духовные структуры слишком часто и слишком обильно
порождают убогое самодовольство, шокирующую нетерпимость, бурлящий гнев, глубоко уко-
рененную ненависть и якобы оправданное насилие.

Теперь ты понимаешь, что Я имею в виду, когда говорю, что вы уже
пробуждены? Вы все очень ясно видите. Есть, конечно, и исключения, но
сплошь и рядом мы наблюдаем очень точную и справедливую оценку.
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Однако мне не хочется говорить только о плохом. Я хочу поговорить о том, насколько
легко может быть для нас что-то изменить при помощи одного простого позитивного сдвига
в коллективном сознании.

Будет действительно легко. Удивительно легко.
Однако невозможно «что-то изменить», если не знаешь, что, собственно,

хочешь изменить. Поэтому очень полезно провести некоторую дискуссию о
том, чтоˆ именно у вас идет не вполне хорошо, чтобы понять, где вы хотели
бы осуществить улучшения.

Особенно это относится к тем людям, которые настроены «не видеть зла,
не слышать о зле, не говорить о зле» и обычно просто даже не смотрят в эту
сторону.

Да. Однако я могу представить себе людей, которые готовы выступить на защиту суще-
ствующего положения вещей и объявить: «Одну минуточку! Но мы достигли колоссальных
успехов!» Они обратят внимание на то, как далеко продвинулось человечество. И они будут
правы, утверждая, что дела ныне обстоят намного лучше, чем бывало прежде.

И что бы ты им ответил?
Я бы сказал: «Да, но неужели это и все? Неужели мы только и можем сказать о нашем

глобальном опыте: «Дела обстоят не так плохо, как прежде?» А можем ли мы, по меньшей
мере, также сказать, что человечество как вид наконец стало цивилизованным?»

Затем я предложил бы им выступить в роли судей. И указал бы на многие вещи, о которых
многие люди не знают – или не думают о них. Или не хотят думать.

Например?
Например, тот факт, что более полутора миллиарда людей прямо сейчас, в XXI веке,

живут без электричества. Или тот факт, что еще больше людей – 1,6 миллиарда – не имеют
доступа к чистой воде. Или факт, что два с половиной миллиарда не имеют туалетов.

Можно подумать, что некоторые из этих обстоятельств – всего лишь мелкие неудобства,
однако последствия жизни в этих условиях далеко не безобидны. Ежедневно на планете уми-
рает более 19 000 детей от заболеваний, которые можно было бы предотвратить или излечить
– от малярии, дифтерии, пневмонии…

И есть еще одна проблема, которую мы могли бы решить буквально за один день, если
бы только захотели: каждый час более 650 детей умирают на Земле от голода.

В то же время в руках у 85 богатейших людей Земли сосредоточено больше богатства,
чем у 3,5 миллиардов беднейших жителей – половины населения планеты.

Многие станут утверждать, что на самом деле тут нет ничего плохого и эти последние
цифры никоим образом не связаны с предыдущими…

А я спрошу у защитников существующего положения вещей: «И что же, вы действи-
тельно думаете, что все это характеризует нас как цивилизованный биологический вид?»

И какого ответа ты от них ожидаешь?
Хм… Я уже вел подобного рода дискуссии, и часто люди начинают оправдываться. Осо-

бенно те, кто принадлежит к меньшинству, которое контролирует большую часть богатств и
ресурсов планеты.

Они утверждают, что «имущие» всеми силами стараются помочь «неимущим». И многие
из них – вероятно, даже большинство – действительно стараются. Потому что проблема отнюдь
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не в отдельных индивидуумах, а в устройстве общества – в его институциях. Просто таковы
настройки «системы». Таковы ее экономические структуры и механизмы.

Вы – молодой вид и пока еще только нащупываете свой путь.
И вот многие называют наш вид «цивилизованным», вопреки тому факту, что мы до

сих пор создаем оружие массового поражения и угрожаем этим оружием друг другу – мы не
научились элементарно ладить друг с другом. И я задаюсь вопросом: это – цивилизация?

Многие называют человечество «цивилизованным», несмотря на то что мы до сих пор
еще намеренно убиваем людей, чтобы преподать этим самым людям урок, показав им, что
намеренно убивать людей нехорошо… и не видим тут никакого противоречия. И я задаюсь
вопросом: это вообще разумно?

Многие называют наш вид «цивилизованным», вопреки тому факту, что мы продолжаем
утверждать, будто любящий Бог выступает против браков между людьми, которые связаны
узами нежности, если они одного пола – или даже не одного пола, а принадлежат к разным
расам, религиям, племенам или культурам.

И я задаюсь вопросом: неужели это вписывается в наше определение любви?
Многие называют наш вид «цивилизованным», вопреки тому, что мы до сих пор еще

жестоко убиваем других живых существ и поедаем их плоть, убеждая себя в том, что эти суще-
ства недостаточно сознают себя, чтобы «страдать» от того, что их выращивают на убой, а потом
убивают. Либо даже утверждают, что ничего страшного, даже если они страдают, потому что
человек, дескать, господствует над ними и вправе поступать как хочет. И я задаюсь вопросом:
как это согласуется с нашим определением гуманизма?

Многие называют наш вид «цивилизованным», вопреки факту, что мы до сих пор еще
курим табак и поедаем продукты с высоким содержанием канцерогенов, не обращая внимания
на то, сколь многие из нас страдают от этих веществ; и мы все еще злоупотребляем алкоголем
и наркотиками, воображая, будто у нас все под контролем, – но это чепуха, ибо все эти суб-
станции очень сильно коверкают нашу личность, самое ядро нашего существа. И я задаюсь
вопросом: это ли мерило нашей разумности?

Именно потому, что все эти обстоятельства теперь проявились с
такой неумолимой очевидностью, нынешнее время и является Безупречным
Моментом для Прорыва.

Еще пятьдесят лет назад, и даже двадцать лет назад – до широкого
распространения Интернета и до того, как социальные сети охватили весь
мир, – все эти явления тоже существовали, но намного меньше людей видело
их.

Я понимаю, о чем Ты. Сейчас «пришло время», когда человечество реально способно
что-то сделать, потому что теперь обо всем этом знает каждый – буквально каждый, а не
только сравнительно немногочисленные общественные активисты, ученые, правительственные
чиновники… Теперь мы все можем осознать, в чем наши проблемы и какого размаха они
достигли.

Подумать только – в первой четверти XXI века, на планете, обитатели которой называют
себя развитой цивилизацией, 1,6 миллиарда человек не имеют доступа к чистой питьевой воде!

Итак, ты понимаешь, что вы не можете решить проблемы, о которых не
знаете, – поэтому нужно только приветствовать, что вы знаете о них все больше
и говорите о них все больше, – ибо так создается идеальный климат, чтобы
наконец обратиться ко всем этим проблемам и найти решения.

Именно! Иными словами, не было бы счастья, да несчастье помогло.
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Я очень надеюсь, что история человечества станет примером одного из самых успешных
и радостных проявлений жизни в космосе. И мне очевидно, что мы находимся на расстоянии
Одного Решения от этого.

И что это за Одно Решение?
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Я верю, что мы можем изменить на глобальном уровне опыт всего нашего вида, если
примем решение непредвзято, искренне и неограниченно исследовать истину о том, Кто Мы
Есть в Действительности, – а затем радостно, чистосердечно и безоговорочно примем полу-
ченный результат.

Прекрасная формулировка.
И это решение будет иметь огромные последствия для твоего

индивидуального процесса эволюции.
Помни, мы здесь обсуждаем не просто изменение условий в мире, но

изменение условий в личной жизни каждого – изменение повседневного опыта
всех людей. Фактически, как мы уже отмечали выше, именно с этого все и
начинается. Это – исходная точка.

Третье Приглашение касается личной жизни каждого человека – как он
ощущает свою жизнь и как эта жизнь проявляется вовне.

И ты сможешь преобразить свое «Я», если примешь приглашение
заняться пробуждением человечества, потому что (как Я уже говорил с самого
начала) самый быстрый способ пробудить другого – пробудиться самому.

Когда ты сосредоточишься на этом, то осознаешь, что уже пробужден, –
и тогда для тебя изменится всё.

Изменится образ мышления, изменится манера речи, образ действий,
твой выбор в отношении каким быть в каждый миг жизни и в каждой ситуации.

А это, в свою очередь, повлияет как на то, что будет притягиваться к тебе
в жизни, так и на то, как ты будешь воспринимать все то, что приходит в твою
жизнь.

Теперь вопрос в том, примет ли человечество это Одно Решение. Лично я верю, что это
возможно. Это – не воздушный замок, совершенно недостижимый и нереальный.

Ни в коей мере. Однако для этого потребуется удивительный сдвиг в
индивидуальном и групповом сознании. Квантовое расширение человеческого
кругозора и восприятия. Колоссальное и радостное повышение уровня
осознания.

Однако я бы еще раз подчеркнул, что это вполне возможно – иначе бы Ты не говорил,
что настал Безупречный Момент для Прорыва.

Это не только возможно, но и в действительности уже происходит. Ты бы
не вел эту беседу (и никто не следил бы за ней), если бы этот сдвиг в сознании
не происходил прямо сейчас.

Следующий этап – пробуждение все большего и большего числа людей.
Мне понятно Третье Приглашение. Теперь мне все стало абсолютно ясно. Равно как и

всем, кто следит за нашей беседой. Я полагаю, будет много людей, которые сделают выбор в
пользу продвижения на пути личной эволюции, смиренно нацелив свои силы на пробуждение
всего человечества, – сколь бы мал ни казался их личный вклад, выраженный в работе над
собственным индивидуальным пробуждением.

И для того, чтобы помочь вам всем это сделать, Я предлагаю вам
обратиться к Высшим Аспектам Единой Реальности, неотъемлемой частью
которой является каждый из вас.
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Погоди. Я только-только стал «улавливать» все то, о чем Ты говорил до сих пор, а Ты
уже снова рвешься вперед.

Обрати внимание, что ты не одинок в своих затруднениях – они
свойственны всему человечеству.

Да, я знаю, что они волнуют почти всех на Земле. Не так уж много людей на планете, кого
совсем не беспокоило бы будущее и кто не пытался бы так или иначе обеспечить завтрашнее
процветание.

Проблема в том, что мы перепробовали очень много вариантов, но пока так и не нашли
ответа. Как я уже говорил, мы не научились даже элементарно ладить друг с другом. Люди все
еще убивают людей.

Так может быть пора обратиться за помощью к тем, кто все же сумел
найти выход?

Как я уже сказал, почти все на Земле пытались и пока что потерпели поражение.
Тогда обратитесь к тем, кто не на Земле.

Прошу прощения?..
Возможно, пора заручиться помощью тех, кто не на Земле – кто знает

все о жизни на Земле, но они не с Земли.
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Ого! И что за дверцу Ты только что открыл?
Эта дверца была открыта всегда. Вы просто в нее пока еще не входили.

Ты говоришь о существах из космоса?
Думаешь, такие есть?

Да. Думаю, да. Ты мне даже рассказывал об их существовании. Мы много говорили о
них, начиная с главы 16 в конце книги 3 «Беседы с Богом».

И что же Я там сказал?
Ты сказал, что во Вселенной существует много продвинутых цивилизаций. Не десятки

и не сотни, но тысячи. Ты много рассказывал о тех, кого называл «Высокоразвитые Суще-
ства» (сокращено ВРС). И поведал об устоях жизни в высокоразвитых обществах.

Запомни эти свои слова, потому что мы еще к ним вернемся в нашем
диалоге.

Хорошо, запомню. А сейчас я хотел еще сказать, что ничего, из рассказанного Тобой
ранее о продвинутых цивилизациях, не казалось мне невозможным. Ничто не казалось чем-
то фантастическим. В конце концов, мы живем в огромной Вселенной. Фантастикой как раз
видится мне предположение, что мы – единственные разумные существа в космосе. Такая веро-
ятность близка к нулю.

На самом деле такой вероятности нет вообще. Конечно, во Вселенной
есть и другие разумные расы. Они повсюду.

И они готовы нам помочь? Ты же об этом говоришь?
Я говорю о том, что вам не следует думать, будто вы – единственные, кто

получил приглашение к пробуждению своего вида.
А мы ничего такого и не думаем. Ведь Ты же сам сказал, что это мы обратились к Тебе.

Постучали в Твою дверь. Обратились к Богу. Разве этого не достаточно? Мы обратились к
Богу, а Ты предлагаешь нам обратиться к другим жизненным формам во Вселенной?

Божественное обретает множество разных форм. И одна из них –
ваша форма. Так что, если вы хотите почувствовать помощь Бога, вначале
посмотрите на себя и обратитесь к собственной наивысшей мудрости – но
затем без малейших сомнений посмотрите и на все другие Проявления
Божественного, готовые вам помочь.

Чтобы не получилось, что кто-то отворит дверь в ответ на ваш стук, а вы
будете смотреть в другую сторону или даже сквозь того, кто вам откроет.

Ты ведь в действительности говоришь о существах не с этой планеты, верно?
Верно.

Наверняка многие люди думают, что помощь придет с небес – но не от других жизненных
форм, обитающих в небесах!

Я бы не стал игнорировать или отрицать такую возможность.
Итак, давай скажем прямо, потому что я хочу избежать любой путаницы. Ты говоришь,

что иные жизненные формы во Вселенной готовы помочь нам?
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Некоторые да. Не все иные жизненные формы, но некоторые.
Не все иные жизненные формы благожелательны.

А вот это уже настораживает.
Почему же? Даже люди не все благожелательны. Многие из вас не готовы

помочь даже своим собратьям. На самом деле вы нередко целенаправленно
вредите друг другу.

Да, но мы очень юный биологический вид. И мы уже договорились, что многие люди
ведут себя как дети. Ты сам сказал, что многие иные виды разумных существ во Вселенной
намного более продвинуты, чем мы.

Но это не означает, что они должны непременно помогать вам.
Некоторые из них жестоки.

Продвинутые жизненные формы из дальних уголков Вселенной жестоки?
Некоторые да.

Если они такие «продвинутые», как они могут быть жестокими?
Есть различие между уровнем технологической продвинутости и

уровнем эволюционного развития.
Если бы людям, жившим 2000 лет назад, удалось совершить скачок во

времени и оказаться на вашей планете прямо сегодня, как ты думаешь, сказали
бы они, что нынешние обитатели Земли далеко «продвинулись»?

Полагаю, сказали бы.
Вместе с тем, можем ли мы сказать, что нынешние земляне не жестоки?

Не можем. К сожалению, мы жестоки.
Таким образом, технологическое продвижение вовсе не обязательно

означает также продвижение в сферах нравственности, этики, сознания или
духовности – разве не об этом ты говоришь?

Ты прав.
Так что не нужно думать, что все другие жизненные формы во Вселенной

готовы помогать вам на пути пробуждения человечества. Если цивилизация
продвинутая, это совсем не обязательно означает, что она высокоразвитая.

А мы вообще смогли бы отличить, кто есть кто? Более того, сможем ли мы вообще понять,
что тут есть эти Высокоразвитые Существа, которые решили нам помочь? Ну да, Ты рассказал
об их существовании, но сможем ли мы, земляне, убедиться в этом на собственном опыте и
не сойти с ума?

И, что еще важнее, как эти Высокоразвитые Существа нам помогают? Парят вокруг нас
– в прямом или переносном смысле – и наблюдают за нами, чтобы не позволить нам слишком
сильно навредить себе? Действительно посещают нас и работают рядом с нами физически,
прямо здесь, на Земле? Внедряют в наши головы идеи, действуя издалека?

Хорошо. Продолжай. Это не досужие вопросы.
А ответы?

Ответ на все заданные выше ответы утвердительный.
Хм… ладно. Но хотелось бы поподробнее. Можешь осветить все это шире?

Придется проработать вопрос за вопросом – по одному.
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Как скажешь.
Отличить полезную жизненную форму от неполезной вы сможете по их

энергетике.
Ух Ты… прямо в стиле Нью Эйдж ответ. Ты уж прости… Мне очень неловко… но я

прямо слышу издевательские интонации людей, которые скажут на это: «Ну вот, опять эти
ньюэйджевские сопли! Ощути энергетику, приятель».

Случалось ли тебе зайти в комнату, в бар или в ресторан и за считаные
секунды решить, что ты не хочешь тут находиться, – развернуться и выйти?

Случалось ли тебе надеть рубашку – и тут же немедленно снять ее,
осознав, что там, куда ты собрался идти, она будет не к месту?

Случалось ли тебе, повстречав человека, ощутить внутреннюю
уверенность, что с ним не следует иметь дела. Или наоборот, доводилось ли
тебе влюбиться с первого взгляда?

Конечно. Большинство из нас ощущали что-то такое.
И ты действительно думаешь, что это «ньюэйджевские сопли»? Или все

же жизненная реальность?
Спасибо, я понял. Итак, если мы распознаем энергетику ресторанов, рубашек и людей,

тогда мы можем почувствовать и энергетику других жизненных форм – и сразу поймем, кто
из них несет нам добро и благо, а кто нет.

Да.
Если будете обращать внимание на свои ощущения, то сможете все

осмыслить. Люди, которые не используют мощный инструментарий чувств,
которым оснащен каждый из вас, – именно эти чувства служат источником
такого интуитивного инструмента, как здравый смысл,  – могут очень легко
запутаться в происходящем. И тогда, глубоко разочарованные, они нередко
называют свои ощущения «бессмыслицей».

Хорошая игра слов, но…
…это не «игра» слов. Я достаточно точно использую слова, чтобы

сообщить важную мысль: человечеству не пойдет на пользу, если вы просто
отмахнетесь от того, о чем мы с тобой здесь говорим.

Ясно. Но как мы поймем, что такие Высокоразвитые Существа помогают нам?
Не беспокойся, поймете. Вы просто не сможете не заметить. Возможно,

вы будете называть это как-то иначе, но не заметить не сможете.
Но если мы будем называть это иначе, то не будем знать, что же это такое на самом деле.

Чтобы извлечь из чего-то пользу, вовсе не обязательно знать, что это
такое.

А мы уже получали такую помощь? Ты сказал, что мы «не сможем не заметить». Употре-
бил будущее время. Мы сейчас получаем такую помощь впервые?

Вы только начинаете осознавать, что получаете ее.
Но получали постоянно?

Да. Очень давно по людским меркам.
Тогда какой же прок в этой помощи, если мы в результате докатились до такого?

Ваш вид дошел до такого безупречным путем и в безупречный момент.
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Вы достигли этой Точки Выбора, уже обретя способность видеть, что она
собой представляет, – причем произошло это очень быстро по космическим
меркам. И те условия и обстоятельства, которые вам надлежит преодолеть, на
самом деле идеальны – в том смысле, что они уже сейчас достаточно пугающие,
чтобы вам стало абсолютно ясно, какие, собственно, варианты у вас имеются.

Так что Высокоразвитые Существа на самом деле работают очень
эффективно – и очень быстро, если мы говорим о вселенском хронометраже.
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Ага… все становится о-о-чень интересно. Должен сказать, что мне легко признать, что
Высокоразвитые Существа за нами наблюдают. У нас было достаточно много свидетельств
посещения НЛО за последние годы…

Годы? Ты хотел сказать за последние века…
…ладно, за последние века. Поэтому тот факт, что за нами наблюдают, неоспорим. Но

помогали ли нам? Препятствовали ли они тому, чтобы мы себе вредили? И как они это делают?
Нам в голову вселяют мысли на расстоянии? Хорошо, допустим, это я могу принять, могу даже
сказать, что это весьма вероятно… Но посещали ли они нас в самом деле?

Что-то мы совсем уж забрели в какие-то запредельные пространства…
Вот и ты играешь словами.

Я не нарочно… не более намеренно, чем Ты. Но должен признаться, никогда не думал,
что беседа с Богом может увести меня так далеко. Никогда не думал, что дойдет до такого.

Помнишь, ты вспомнил, что в книге 3 «Беседы с Богом» мы с тобой
довольно много говорили о Высокоразвитых Существах?

Да, но не о том, что они нам помогают.
Нет, но о том, что они существуют, точно говорили.

Гипотетическое существование и непосредственная помощь здесь и сейчас (а также посе-
щения) – не одно и то же. Далеко не одно и то же.

Договорились. Принять эту возможность – тоже часть Третьего
Приглашения.

Я думал, это приглашение к пробуждению нашего биологического вида, а не знакомству
с новым видом. А теперь, не хочешь ли Ты сказать, что для пробуждения человечества мне
нужно поверить в то, что другие формы жизни…

…полагаю, большинство людей склонны называть их не ВРС, или Высокоразвитыми
Существами (как мы называли их в книге 3), но просто инопланетянами…

…не хочешь ли Ты сказать, что мне нужно поверить в то, что инопланетяне…
…давай все же называть их Высокоразвитыми Существами, сокращенно

ВРС…
…что пробужденные виды решили помочь нам и посещают нас?

Ты не обязан во что-то верить. Для того чтобы выполнять миссию по
пробуждению своего вида, тебе вовсе не обязательно верить в существование
других видов, а тем более в то, что некие Высокоразвитые Существа решили
помочь землянам.

Но Ты же только что сам сказал: «Принять эту возможность – часть Третьего Приглаше-
ния».

Да, это – часть приглашения, но это вовсе не обязательное условие для
того, чтобы принять приглашение.

Не мог бы Ты пояснить?
Давай вернемся к аналогии с дверью.
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Если ты постучишься в Мою дверь, Я открою ее, приглашу тебя внутрь
и скажу: «Как ты вовремя! Я только что приготовил кое-что вкусное», – это
ведь не означает, что ты не можешь войти, если не голоден.

Понял. Придя на вечеринку, я вовсе не обязан «давиться» тем, что мне не по вкусу, –
развивая обе наши метафоры.

Точно.
Я могу принять приглашение заняться пробуждением человечества, но при этом мне

совсем не обязательно верить, что нам помогают и нас посещают какие-то другие виды.
Да. Одно с другим не связано.

Ну, так оно лучше. Вроде как больше свободы.
Свобода – это то, что есть у тебя всегда. Таково Мое обещание. И Я ему

верен всегда.
Я знаю. И я Тебе благодарен. Ты повторял это снова и снова – и я принимаю свободу как

Твой величайший дар нам.
А теперь допустим, что я, по меньшей мере, готов исследовать все эти идеи, которые

Ты ввел только что в нашу беседу. Как возможность. Допустим, я готов рассмотреть их как
возможность. Что мне действительно хочется понять сейчас, это чем я могу поспособствовать
пробуждению нашего вида и как будет выглядеть пробужденное человечество – как оно будет
строить и ощущать свою жизнь.

Я описывал это подробно – очень подробно – в той беседе, которую ты
озаглавил «Книга 3».

Да, действительно, и я с удовольствием поговорил бы об этом снова. Я уже забыл почти
все, что Ты тогда сказал. Просто поразительно, как легко мы забываем то, что было бы очень
полезно помнить.

Да уж, это одна из черт человеческого опыта. Но повторение в таких
случаях помогает. Поэтому здесь мы вернемся к тому разговору – а также
повторим некоторые важные моменты из других бесед.

Меня устраивает. Мне освежить память точно не помешает. Но прямо сейчас мне не дает
покоя другое. Я не могу делать вид, что не слышал того, что Ты сказал только что.

Ты ведь не просто объявил, что Высокоразвитые Существа есть во Вселенной, – Ты ска-
зал, что они решили напрямую помочь нам и даже посещают нас.

И, как я отмечал выше, эти два сообщения далеко не равноценны.
Мы можем рассмотреть их оба. Второе исследование поможет первому.

Во многих отношениях будет полезно, если на этом изумительном этапе
эволюции вашего вида ты исследуешь эти вопросы – ничего не принимая на
веру, но и ничего не отметая.

Всегда держи свой ум открытым. В любых делах держи свой ум
открытым. Возможно все. Особенно это касается тех вещей, о которых ты
ничего не знаешь. Нельзя ведь решать, что нечто, о чем ты ничего не знаешь,
совершенно невозможно, правда?

Многие люди часто именно так и считают.
Но ты и такие, как ты, – вы другие. Вы держите ум открытым.
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Вот и прямо сейчас вы увлеченно углубляетесь в то, что другие люди
– очень многие люди – склонны считать выдумкой, заблуждением, даже
богохульством. Вы ведете беседу с Богом. И не видите в этом ничего странного.

С чего бы? Ты ведь сам советовал мне в прошлых беседах рассмотреть хотя бы возмож-
ность того, что может быть нечто, чего я не до конца понимаю о жизни и о Боге – а если пойму,
то это изменит для меня всё. Вот я и внедрил Твой совет в свой опыт.

И сейчас я очень ясно вижу, что при желании все мы способны обрести доступ к наивыс-
шему источнику мудрости внутри – к тому, что я называю Богом.

Мы все делаем это год за годом. С самого рождения! Каждый из нас ведет беседу с Богом
постоянно. Просто многие не понимают этого. Или называют как-то иначе. Таково, по меньшей
мере, мое понимание, мои наблюдения и мой опыт.

Итак, ты готов признать, что с тобой беседует Бог, но не уверен в том,
что вам помогают Высокоразвитые Существа?

Отлично. Прекрасная формулировка. На мой взгляд, вторая идея намного больше сма-
хивает на научную фантастику, чем первая, так что она на шаг дальше от того, что я могу
легко и без колебаний принять. Ведь даже официальные религии говорят об «откровениях» –
моментах удивительной ясности, озарений, которые предположительно идут от Бога, – но я
что-то не слышал, чтобы проповедники говорили о Высокоразвитых Существах, предлагаю-
щих нам свою помощь.

Так что эта идея весьма неожиданная – не так-то легко взять и без малейших колебаний
принять ее.

Однако и ее ты найдешь в том нашем диалоге, который ты назвал «Книга
3».

Правда? Я совсем забыл.
Там Я сказал: «Когда все представители вашей расы пробудятся к уровню

мастерства, тогда ваша раса в целом (поскольку ваша раса есть одно целое) с
легкостью будет преодолевать время и пространство (вы преодолеете законы
физики, как вы их называете) и будет стремиться помочь другим расам и
другим цивилизациям тоже достичь мастерства».

А ты вставил: «Притом что другие расы и другие цивилизации делают то
же самое сейчас, с нами?»

На что Я ответил: «Совершенно верно. Именно так».
Так что тебе не следовало бы удивляться тому, что эта тема всплыла в

нашей нынешней беседе.
Видишь ли, я совсем забыл, что Ты говорил это.

Во всех своих посланиях, обращенных к тебе год за годом, Я был
совершенно последователен. Непоследовательны лишь твои воспоминания.
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Я охотно признаю, что крепкая память, надежно хранящая все, что я когда-либо узнал,
и все те послания, что я получил в своей жизни из многочисленных удивительных источников
мудрости, не была в числе моих врожденных черт. Не принадлежит она и к числу тех способ-
ностей, которые я развил в жизни. Как говаривал мой папа, «Пока ума нажил, и жизнь мино-
вала».

Вместе с тем я готов в меру своих сил влиться в глобальный проект по пробуждению
нашего вида. Поэтому я очень рад, что Ты вовлек меня в беседу.

Но знаешь что? Мне хочется думать, что я уже внес свой вклад в этот глобальный проект.
Равно как и многие другие люди – просто посредством того, как они общаются с окружающими.
Так что, может быть, мне и не нужно принимать Третье Приглашение. Возможно, я его уже
принял. Давным-давно.

Да, многие из вас давно делают все те вещи, которые надлежит делать
человеку, который получил и принял приглашение, – однако большинство из
вас не делали это намеренно и целенаправленно.

Вы делали все это старательно и искренне – но за вашими действиями
не стояло конкретное намерение. А намерение – это всё. Оно оставляет
энергетический отпечаток на всех последствиях.

Ты можешь сесть в машину, завести мотор, поехать по дороге и делать
все то, что делает хороший водитель, однако же если у тебя нет определенного
намерения относительно цели своей поездки, то ты никуда и не приедешь.

Со мной такое случалось.
Но если ты скажешь, что с сегодняшнего дня за всеми твоими мыслями,

словами и действиями стоит единое намерение – пробудить человечество, –
если оно делается неотъемлемой частью процесса самовыражения, который
движет тобой на пути личной эволюции, тогда ты будешь получать результаты
совершенно нового уровня.

Именно в этом смысл Третьего Приглашения, которое распространяется
на всех, не только на тебя. Эта наша сегодняшняя беседа предназначена всем,
кто «случайно» в нее включился. Вы знаете, кто вы, потому что вы здесь.

Пробуждение людей произойдет не случайно и не в результате
добрых-но-не-намеренных-действий – оно станет намеренным следствием
индивидуальной эволюции всех тех, кто сделал выбор в пользу того, чтобы
принять сформулированное тут приглашение.

И отчасти вы добьетесь этого благодаря тому, что выставите напоказ свой
личностный рост – а также направленные на него усилия – и сделаете его
достоянием публики и объектом для подражания.

Это очень серьезный шаг. Столь судьбоносный, что просто в голове не укладывается.
Тем не менее если ты дашь внутреннее согласие, тогда эволюционное

воздействие твоего ежедневного путешествия и твоих ежеминутных выборов
расширится от масштабов Малого «Я» до Большого «Я», от Местного «Я» до
Вселенского «Я», от Частного «Я» до Коллективного «Я».

Если все вы позволите, чтобы за вашим индивидуальным процессом
эволюции наблюдали другие, это станет важным фактором эволюционного
прорыва всего человечества.
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А ведь сейчас наступил Безупречный Момент для Прорыва.
Но возможно ли, замахиваясь на такие дела, избежать искушения чувствовать себя вели-

ким? Мне не хотелось бы дурачить себя мыслью, что я – надежда всего человечества. И слу-
чайно подтолкнуть к этому кого-то другого тоже не хотелось бы. Не рискую ли я ненамеренно
ввести себя в некое экзальтированное состояние, когда меня можно будет с полным основа-
нием назвать человеком «странным» или даже «сумасшедшим» – тогда как сам я буду убеж-
ден, что принадлежу к кругу избранных, на которых возложена некая важная миссия?

Давай расставим точки над і. Речь вовсе не о том, чтобы ходить
и громогласно провозглашать себя образцом совершенства и безупречным
примером эволюционного продвижения. Речь лишь о том, чтобы не таить свои
выборы и решения, но искренне являть себя миру – это касается и твоих
трудностей, и твоих успехов на пути к полному пробуждению.

Приходит время, и ты искренне и смиренно видишь, что твой личный
процесс внутреннего роста не сосредоточен на ком-то другом и вовсе не
нацелен на «спасение мира», но направлен лишь на то, чтобы в меру своих сил
и способностей продвигаться вперед по пути индивидуальной эволюции. При
этом ты готов спокойно делиться своим опытом со всеми, кто заинтересуется
и станет расспрашивать о происходящих в тебе переменах,  – потому что
окружающие непременно будут замечать их. Если это так – тогда ты не
окажешься в таком положении, какое ты только что описал.

Ты искренне и смиренно примешь все свои «так называемые»
несовершенства (а Я вижу тебя уже совершенным – и мы еще поговорим
об этом). И если ты воспринимаешь себя как человека, вовлеченного
в эволюционный «процесс», который пока еще очень и очень далек от
завершения,  – тогда тебе тоже удастся избежать обозначенной тобою
опасности.

Ты ясно понимаешь, что, принимая приглашение способствовать
пробуждению человечества, ты вовсе не делаешься каким-то там лидером, но
лишь смиренно и ненавязчиво показываешь окружающим, что тебя самого
ведет вперед внутренний голос. Ты видишь, что существует некий иной
способ быть человеком – подразумевающий спокойное и скромное стремление
проявлять больше доброты и щедрости к себе и к другим. И если это так – ты
никогда не скатишься к самовозвеличиванию.

Что ж, у меня, несомненно, есть достаточно много недостатков, чтобы даже и не думать
записывать себя в «духовные лидеры». Любой, кто меня знает, подтвердит.

Если будешь и впредь отдавать себе в этом отчет, тогда беспокоиться не
о чем.

С другой стороны, чего я не хочу делать сам и не хочу, чтобы это делали другие, – так
это считать себя настолько «несовершенным» и «неразвитым», что не стоит даже и думать о
пробуждении (а тем более считать, что мы уже пробуждены)… не говоря уже о том, чтобы
пробуждать других.

Если ты позволишь себе воспринимать так называемые несовершенства
как часть собственного совершенства – и «несовершенства» всех других
людей видеть точно так же,  – ты тем самым сформируешь безупречно
сбалансированный подход на пользу тебе самому и всем людям, с кем ты
соприкасаешься в жизни.
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Этот подход позволит тебе и всем, кто примет Третье Приглашение,
любить себя такими, какие вы есть, и одновременно смиренно стремиться к
росту и дальнейшей эволюции. И к другим вы тоже станете относиться так же.

Ты – прекрасное существо, растущее и эволюционирующее. Я раз за
разом повторял в наших беседах: если бы люди видели себя так, как видит вас
Бог, вы очень много улыбались бы.

Мне всякий раз очень приятно это слышать. Благодарю, что сказал снова.
Всегда пожалуйста.

А теперь мне очень хотелось бы лучше разобраться, как будет выглядеть пробужденное
человечество… и еще, как люди могут создать новую жизнь на Земле и какая она будет, эта
жизнь.

Я хотел бы вернуться к тому, что Ты рассказал мне в наших прошлых беседах о том, как
живут продвинутые существа из дальнего космоса.

С удовольствием расскажу, но вначале тебе нужно понять, что Я не
говорю о существах «из дальнего космоса», как ты их определил.

Что значит «я определил»? Дальний космос, он и есть дальний. Это та часть космиче-
ского пространства, которая достаточно удалена от нашей планеты. Вся остальная Вселенная.
Вот как я определяю это. А какое определение дашь Ты?

Хм… Я процитирую учителя метафизики Уильяма Шекспира:
«Есть многое на свете, друг Горацио, что и не снилось вашим мудрецам».

И что это означает?
Это означает, что в так называемом «дальнем космосе» есть много

такого, о чем ваши космологи не имеют ни малейшего представления.
Когда ты говоришь о «существах из дальнего космоса», то имеешь в виду

ту часть Вселенной, о которой вам известно. Однако же Вселенная намного
обширнее, чем вы себе представляете. Она многомерна.

Сущности из той малой части Всего Сущего, которую вы называете
«дальним космосом», ныне проявляются как физические существа – такие же,
как вы. И, как Я уже говорил, подобно людям, не все «существа из дальнего
космоса» миролюбивы. Некоторые миролюбивы, а некоторые – нет.

И даже миролюбивые порой ведут себя жестоко – точно так же, как это
бывает и с людьми, которые считают себя вполне мирными.

Это еще мягко сказано. Многие люди убивают людей.
Точно. Но Я говорю о тех существах, которые готовы вам помочь. И

когда Я описываю тот новый путь, который может выбрать человечество,
ориентируясь на опыт этих пробужденных видов, Я говорю не о тех сущностях,
которые живут в благословенных сферах, где существа ощущают себя
преимущественно в физическом теле.

Я весь внимание.
Я говорю о жизненных формах, обитающих в Ином Измерении.

Измерении, где сущности – не физические.
Измерении, где им не обязательно быть такими. Где при желании они

могут «принять» то, что вы назвали бы физической формой, но это вовсе не
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обязательно для того, чтобы получить тот опыт, ради которого, собственно, и
была создана любая жизнь.
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Я заинтригован, но мне очень хотелось бы вновь обсудить, как может выглядеть пробуж-

денное человечество – как оно будет строить жизнь на Земле… А мы постоянно уходим куда-
то в другие области…

Ты уж поверь, что будет весьма полезно все же исследовать вначале
именно эти другие области. Это поможет тебе понять, откуда «приходят»
Высокоразвитые Существа во Вселенной, творящие тот опыт, который ваш
земной вид, возможно, пожелает изучить глубже – а может быть, даже и
перенять.

Что ж, это несколько меняет контекст нашей беседы… Ладно, договорились. Тогда
спрошу: если тем сущностям, о которых Ты говоришь, не требуется физическое тело, тогда
зачем им нужно в него облекаться? Бог свидетель (прости, что использую этот оборот, но Бог
свидетель), что лично я никогда не стал бы делать этого, будь у меня выбор.

На самом деле, стал бы, и ты даже это сделал.
Думаешь, ты пребываешь в физической форме, потому что тебя к этому

вынудили? Позволь заверить, что ты сам это выбрал.
Уже одно только знание об этом может изменить всю твою жизнь.

Ну и зачем бы мне выбирать такое? Если я могу быть свободен от всех трудностей и
переживаний, связанных с телом… почему бы мне не выбрать что-то другое?

Ты бы и выбрал что-то другое, если бы это отвечало твоей цели… и знай
ты об этом, то мог бы обрести свободу от неприятных переживаний, даже все
еще пребывая в теле.

Я это могу?
Да, и это станет для тебя совершенно очевидным по ходу нашей беседы.

А пока просто пойми, что это – нечто, чего ты не знаешь (не помнишь) и
именно поэтому не можешь вообразить, зачем бы ты выбрал тело, если не
обязан.

А ты действительно «не обязан». Ты выбираешь физическую форму
лишь тогда, когда это согласуется с твоей целью. Именно сейчас это так – иначе
тебя бы здесь не было. И это известно каждому Высокоразвитому Существу –
а тебе не известно.

Проблема в том, что ты не знаешь, в чем, собственно, состоит твоя цель
(а этого не помнит абсолютное большинство людей), и поэтому тебе кажется,
будто ты пребываешь в физической форме против своей воли.

Это влияет на весь твой опыт человеческого существования. Ты не
только полагаешь, будто оказался в теле против своей воли, но также думаешь,
что все те вещи, которые ты наблюдаешь и переживаешь, пока живешь в теле,
тоже происходят против твоей воли. И это очень влияет на твое отношение к
самому себе и на твои взаимодействия с другими людьми.

Помочь людям изменить то, как они обращаются с собой и с другими
– и тем самым изменить будущее Земли,  – вот зачем вам дано это Третье
Приглашение.

Когда ты сам пробудишься, то наконец поймешь, в чем твоя цель – в чем
смысл твоей жизни и смысл всей жизни. Тогда ты сможешь принять решение
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реализовывать и переживать все это. И тогда сможешь также побуждать и
других к тому, чтобы работать в том же направлении.

Если бы ты был не способен понять все это, мы бы и не начали эту беседу.
А те, кто следят за нею, не следили бы.

Ты уже говорил об этом раньше.
Да, говорил.
Кто посвятил себя собственному пробуждению и помогает в этом своим

спутникам по путешествию на вашей планете – те уже определились в своем
выборе.

Они знают – как знаешь и ты, ибо сам ведь сказал— что только Одно
Решение отделяет человечество от того, чтобы навсегда изменить свое будущее
к лучшему, перейдя на новый уровень эволюции, для чего нужно лишь
принять и проявить Кто Вы Есть в Действительности.

И именно этим занимаются ныне Высокоразвитые Существа? Помогают нам прийти к
этому пробуждению? Они приняли физическую форму, чтобы это сделать, и теперь пережи-
вают и проявляют то, Кем Они Являются в Действительности? Такой вывод я должен сделать
из всего сказанного?

Да. Именно для этого все те существа, о которых Я говорю, принимают
физическую форму.

Различие между ними и твоим биологическим видом состоит в том, что
они по желанию могут перемещаться между физическим и метафизическими
состояниями, тогда как большинство из вас полагают, что такого рода переход
происходит абсолютно помимо вашей воли.

Именно поэтому Я завел эту беседу. Отказ от мысли, что ты
перемещаешься между физическим и метафизическим мирами помимо своей
воли, станет важным шагом твоей личностной трансформации.

Сейчас ты описываешь переход из физического в метафизическое
словом «смерть», и в твоем сознании заложена мысль, будто это – худшее, что
может с тобой произойти. Однако это событие – всего лишь один из шагов в
твоем эволюционном процессе.

Мы боимся этого процесса, посредством которого эволюционируем. Мы испытываем
глубочайший страх перед утратой тела – то, что мы называем «смертью», – а поэтому любой
ценой стараемся избежать этого.

Буквально «любой ценой», в том числе ценой отказа от осознания того,
«что вы и так уже знаете», – отказа от осознания глубочайших и богатейших
уровней вашего сознания.

Таким образом, вы не можете понять, что уже пробуждены. Вы
отказываетесь от своего «Я» ради того, чтобы «спасти» себя…

Таков поведенческий парадокс всех молодых разумных видов. Высшая
ирония вашего нынешнего человеческого опыта.

Однако теперь к вам начинает приходить понимание. Вы начинаете
пробуждаться – и вы готовы принять приглашение к тому, чтобы взяться за
пробуждение других. Но вы не можете пробуждать других, если не знаете, к
чему вы их пробуждаете.

В этом – цель данного отступления в нашей беседе. В том, чтобы помочь
тебе понять, что ты пробуждаешься для осознания того факта, что ты вошел
в это свое тело целенаправленно. Это не испытание и не трагедия, это отнюдь
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не нечто такое, от чего хорошо бы поскорее избавиться, но возможность
пережить на опыте и продемонстрировать нечто такое, что можно в полной
мере испытать, лишь живя в физическом теле на Земле.

Что ж… позволь объяснить, почему опыт жизни здесь действительно часто воспринима-
ется как испытание и трагедия.

Если я правильно понял, эти ВРС, о которых Ты говоришь, могут мгновенно переме-
щаться между физическим и метафизическим состояниями. Они воплощаются и развоплоща-
ются, когда хотят и как хотят. Нам же, людям, приходится проводить в физическом мире неко-
торое количество времени – кому-то совсем недолго, кому-то многие годы…

Более того, в каждом случае, когда люди переходят из метафизического измерения в
физическое, нам приходится «начинать жизнь заново». Мы воплощаемся в качестве младенцев
и с самого начала осваиваем все базовые навыки жизни в теле.

Из Твоих слов отнюдь не следует, что то же самое приходится делать и Высокоразвитым
Существам из Иного Измерения. Ты говоришь, что они могут переходить от одного проявле-
ния к другому произвольно, перемещаясь из «нефизического» мира в «физический» в каче-
стве полностью сформировавшихся существ, а не в виде карапузов, только-только начинаю-
щих цикл физической жизни.

Я правильно все понял? Если да, то это для них наверняка большой плюс. А мы нахо-
димся в очень невыгодном положении, ибо нам приходится «начинать с нуля» всякий раз,
когда мы хотим «материализоваться», – нам приходится потратить годы и годы, чтобы пройти
через все сложности повседневной жизни и преодолеть многочисленные проблемы.

На деле, вы отнюдь не находитесь в невыгодном положении. Вы делаете
ровно то, что хотите.

Тебе было бы полезно понять, что вы материализуетесь вовсе не по той
же причине, что и ВРС. Вы материализуетесь потому, что хотите получить
опыт развития, начиная от зародыша до старости – через младенчество,
детство, юность и зрелость. И вы хотите проделать это не один раз.

Вы снова и снова возвращаетесь в Физическую Сферу, чтобы пережить
этот опыт, потому что хотите понять его в полной мере, целиком и полностью,
тем самым одновременно творя и переживая то, кем вы являетесь, под
каждым углом восприятия, через каждую призму чувств, во всех ситуациях и
обстоятельствах.

Когда ты проходишь через этот процесс самосотворения, ты жизнь за
жизнью оказываешься всем, чем можно. Мучителем и жертвой, слабаком и
силачом, угнетателем и угнетенным, якобы «правым» и якобы «неправым»,
так называемым «праведником» и так называемым «грешником».

Я думал, что с точки зрения Бога не существует таких явлений, как «правота» и
«неправота», «праведность» и «грех».

Правильно думал. Все это – ярлыки, которые вы навесили на разные
модели поведения. Не Бог их применяет. Бог любит вас и восхищается
вами и принимает все грани вашего процесса «становления», «роста»,
самореализации…

Я хочу, чтобы вы решили, кем хотите быть и как хотите переживать
свое бытие – чтобы вы могли познать, Кто Вы Есть в Действительности, не
на основании того, что вам скажут, или предпишут, или прикажут, но на
основании того, каким вы создадите Себя, имея все возможности – любые
варианты выбора.
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Так вы познаете силу и величие своей Божественности – через свободу
и волю быть Божественными.

Так вы проявляете Божественность, а не только довольствуетесь тем, что
наделены ею. Так вы переживаете Божественность – и именно для этой цели
Я создал Саму жизнь.

Таким образом, ты бывал тут и там, наверху и внизу, слева и справа,
большим и маленьким, быстрым и медленным, мелким и глубоким, светлым
и темным, молодым и старым.

Вы используете физическую жизнь, чтобы узнать и пережить на опыте
все это – каждое мыслимое проявление, – создавая Контекстуальное Поле, в
пределах которого вы можете выбрать, кем вы хотите быть и как жить.

Это Контекстуальное Поле – величайшее благословение вашей жизни в
данном измерении, ибо без Того, Кто Вы не Есть, нет Того, Кто Вы Есть.

Иными словами, вы не сможете познать это на опыте.
Без тьмы нет света. Без малого нет великого. Без быстрого нет

медленного. И без так называемого «зла» нет так называемого «добра».
Поэтому не судите и не порицайте, а будьте светом, устремленным во

тьму, чтобы объявить и провозгласить, выразить и выполнить, познать и
пережить на опыте, Кто Вы Есть в Действительности, – и чтобы все те, с кем
вы соприкоснетесь, также могли познать, кто есть они, вдохновившись вашим
примером.

Не это ли делали все учителя?
Ты говорил это уже много раз. Тем не менее в нынешнем контексте Твои слова кажутся

мне еще более разумными – еще более верными. Но почему и у Высокоразвитых Существ дела
обстоят не так же?

Как Я уже отмечал, ВРС воплощаются не ради этого. Они уже в полной
мере прошли через опыт Физической Сферы. Они его завершили. Поэтому
они и не «начинают с нуля» в каждом воплощении – если только у них вдруг
не возникает потребность все же сделать это в какой-то из материализаций.

Что это означает?
Если Высокоразвитое Существо обретает физическую форму в вашем

измерении, это происходит потому, что данное ВРС хочет воссоздать и заново
пережить нечто, что невозможно создать или пережить в метафизическом
состоянии. Но для этого редко бывает нужно «начинать с нуля» – с начальных
этапов воплощения.

Если Высокоразвитое Существо входит в физическую форму не в своем
измерении, оно делает это потому, что хочет предложить разумным существам
из Физического Мира помощь в понимании, реализации и полном постижении
себя, какие они есть на самом деле. И при материализации ВРС может сделать
выбор в пользу того, чтобы «начать с нуля».

Но зачем тогда ВРС решают оказывать помощь разумным существам, живущим за пре-
делами их измерения?

Так они продолжают выражать и реализовывать то, кем они являются
в действительности, на своем очередном уровне – а затем на следующем,
следующем и следующем. ВРС решают ощутить и выразить себя не как
Искатели, но как Подсказчики.
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Вся Вселенная, весь космос во всех его измерениях, наполнен
разумными существами, и каждый желает одного – переживать и проявлять
свою Истинную Природу и свою Истинную Сущность.

Это означает вначале пройти и познать все аспекты физического
существования. Далее следует прохождение и познание всех аспектов
метафизического существования. Затем – интеграция обоих.

А теперь раскрою великий секрет, которым всячески стараются
поделиться и Высокоразвитые Существа: полная интеграция может произойти
в любой момент. Этот процесс может быть максимально концентрированным.
Вся цивилизация может начать жить пробужденно, когда только пожелает.
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Очень хорошо! А теперь пора бы и узнать, как это осуществить!
Я благодарен за возможность лучше разобраться в том, как все это может произойти, и

теперь готов двигаться вперед. Если нас приглашают заняться пробуждением человечества, я
хотел бы знать, к чему его нужно пробудить. Что это за Образ Бытия, к которому нам надлежит
призывать людей?

Не предлагается ли нам просто признать и перенять некие принципы и практики, идеи и
модели поведения, свойственные совершенно не похожей на нас цивилизации, которая живет
в ином измерении? Не можем ли мы прийти к лучшей жизни на индивидуальном уровне и
построить светлое завтра для всей Земли, используя высшие ценности человечества?

Можете, конечно. Но для вас будет лучше и полезнее, если вы
будете думать об этом в терминах «различных энергий», а не «различных
цивилизаций». Для того чтобы наполнить жизнь красотой, радостью и
мудростью, вам нужно ориентироваться не на «местные обычаи», но на
вселенскую истину, касающуюся фундаментальной жизненной энергии.

В космосе есть лишь одна универсальная Энергия, или сущность,
которую вы на своем человеческом языке называете Любовью.
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